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VALORIS ADVISORY, 
Solutions innovantes en matière de 
fiscalité et de mobilité internationale

Valoris Advisory : des solutions 
juridiques innovantes et pragmatiques 
pour vos programmes de mobilité 
internationale et vos transactions 
franco-suisses.

Pouvez-vous nous présenter Valoris Advisory 
en quelques mots ? 

Créée en janvier 2022 à Genève, la société 
Valoris Advisory conseille aussi bien les 
entreprises que les particuliers dans les 
domaines du droit fiscal, droit social, 
droit du travail, des ressources humaines 
et de la mobilité internationale. Nous 
intervenons sur le plan national et sur le plan 
international. 

Aujourd’hui, étant donnée la transformation 
de la mobilité internationale, l’intensification 
des échanges transfrontaliers entre la 
Suisse et ses pays voisins et le déploiement 
de nouvelles formes de travail, les 
entreprises et les particuliers font face à 
de nouveaux défis juridiques, sociaux et 
fiscaux. C’est dans ce contexte que Valoris 
Advisory apporte son expertise avec des 
solutions innovantes et pragmatiques, pour 
des acteurs déjà installés en Suisse ou qui 
l’envisagent. 

Ralf Pawolleck, pouvez-vous nous présen-
ter votre parcours ? 

En tant qu’économiste, expert en droit 
fiscal & social et spécialiste en mobilité 
internationale, j’ai le privilège de diriger 
Valoris Advisory en Suisse. De nationalité 
allemande, résident en Romandie depuis 
25 ans, j’ai développé mon expertise 
en mobilité internationale au sein d’une 
multinationale française puis en tant que 
Partner Associé d’un grand cabinet d’audit 
et de conseil en Suisse. J’accompagne mes 

clients privés, PME et multinationales, 
issus des secteurs bancaires, biens de 
consommation et produits industriels. A 
titre privé, je suis passionné de musique 
classique, d’histoire et de gastronomie.

Quel est le lien entre Valoris Avocats et Valoris 
Advisory ?

Valoris Advisory est la filiale du cabinet 
Valoris Avocats, fondé en 2014 à Strasbourg 
qui conseille les entreprises et les 
particuliers dans les domaines du droit des 
affaires, du droit fiscal, du droit social et de 
la mobilité internationale. Les entreprises 
et particuliers peuvent bénéficier pour leurs 
projets nationaux ou internationaux de 
l’atout considérable qu’offrent les synergies 
d’expertise entre les bureaux d’avocats 
de Lyon, Strasbourg, Paris, le cabinet de 
conseil à Genève et le réseau de consultants 
internationaux du groupe.

Nos 35 collaborateurs, consultants et avocats 
polyglottes cultivent les valeurs de respect, de 
diversité et d’intégrité.

Vous êtes membre de la CCI France Suisse, 
quels bénéfices en tirez-vous ?

Tout comme la CCIFS, notre positionnement 
se veut résolument franco-suisse.  Cela 
nous permet d’agir et d’intervenir dans 
le prolongement de la Chambre en 
particulier dans le conseil juridique des 
transactions transfrontalières. La fiscalité 
et la structuration immobilière, les 
successions transnationales, la mobilité 
des collaborateurs, les frontaliers, et 
l’émergence de nouvelles formes de travail 
requièrent des réponses à la fois franco-
suisses, européennes et globales.

C’est dans ce contexte qu’en juin dernier, 
nous avons organisé le forum économique 

transfrontalier à Strasbourg et organisons 
cet été un colloque sur les retraites en 
France et en Suisse. Notre objectif est de 
rendre accessibles les mécanismes et les 
enjeux des différents régimes de retraite 
en vigueur dans ces deux pays ; et nous 
nous intéresserons tout particulièrement à 
la coordination des bénéfices et la fiscalité 
dans le cadre de carrières internationales. 

Cet événement se déroule dans plusieurs 
villes en France et en Suisse et sera organisé 
le jeudi 22 juin dans les locaux de la CCIFS à 
Genève, au fameux Booster !

Et vous êtes résident du Booster Genève 
depuis peu, en êtes-vous satisfait ?

Au Booster règnent esprit entrepreneurial, 
soif de découvertes et ambition d’expansion 
... le tout cultivé dans un environnement 
d’ouverture et d’échange. C’est enrichissant 
et stimulant à la fois. L’équipe est 
dynamique, portée sur la communication et 
tournée autant vers des secteurs d’activité 
émergeants que sur la Suisse alémanique. 
C’est l’environnement idéal pour le 
développement de notre activité.  Nous 
sommes ravis d’avoir rejoint le Booster.

Votre conseil pour se développer en Suisse ?

Prendre réellement conscience des 
différents atouts et possibilités qu’offrent 
la Suisse, la diversité de ses acteurs et 
de son tissu économique et sa culture du 
compromis. Pour cela, rien de mieux que de 
cultiver l’échange avec le plus large éventail 
d’interlocuteurs différents possible :  ses 
habitants et conseillers municipaux, banquiers 
et agriculteurs, expatriés et impatriés, 
diplomates et enseignants, entrepreneurs, 
artistes et aventuriers. En ce qui me concerne, 
après 25 ans passés en Suisse, ce pays 
m’apprend et me surprend toujours !

L’équipe de Valoris (Lyon et Genève) avec les co-gérants de Valoris Advisory Ralf 
Pawolleck et Xavier Duquenne (3ème et 5ème de gauche) et leurs co-équipiers 
Oliver Wiesike, Jade Polidès, Coline Duval et Laurence Berrutto (de gauche à droite).

Valoris Advisory

https://www.linkedin.com/company/valoris-advisory/

